

Bad Saulgau, 13. Dezember 2011

Liebe Sektionsmitglieder und Bergfreunde,

„eins, zwei, drei im Sauseschritt, eilt die Zeit, wir eilen mit...“ so Wilhelm Busch. Das Hamsterrad des Lebens hat sich um ein weiteres Jahr gedreht und dies mit einer schier atemberaubenden Geschwindigkeit. Oder liegt es nur daran, dass sich mit zunehmendem Alter das Gefühl für die Zeit verändert?

Ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende. Was hat das Bergjahr 2011 für die Sektion gebracht? Zunächst das Wichtigste: Eine wieder unfallfreie Bergsaison! Wir haben 20 neue Mitglieder und neue qualifizierte Tourenführer, die ihr Können im abgelaufenen Jahr schon unter Beweis stellen konnten und natürlich unser Jahresprogramm von über 70 Bergsportveranstaltungen der unterschiedlichsten Art sowie acht Dia- und PowerPoint-Vorträgen mit internen und externen Referenten. Das alles ohne zusätzlichen Eintritt und ohne Tourenführergebühren, abgedeckt mit dem Mitgliedsbeitrag von EUR 46.-- (A-Mitglieder) bzw. EUR 23.-- für den/die Partner/in (B-Mitglied), wovon fast 2/3 an den Hauptverein abzuführen ist.

Ich erwähne dies explizit, wurde doch auf der Hauptversammlung des DAV am 28. und 29. Oktober in Heilbronn in dem Tagesordnungspunkt 15 „Mehrjahresplanung 2012 bis 2015 und die Erhöhung des Verbandsbeitrages“ über eine 22-prozentige Erhöhung kontrovers diskutiert, was dann wohl auf das Jahr 2012 verschoben wurde (Änderungsantrag ist gestellt), weil der Beschluss angeblich gegen demokratische Grundregeln des Vereins verstößen hat. Selbst im größten Bergsport- und Naturschutzverein Deutschlands wird gestritten. Positives gibt's auch zu berichten. Das DAV-Leitbild und auch die DAV-Strukturen wurden aktualisiert und überarbeitet.

Das neue Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2012 liegt vor Ihnen. Sie haben freie Wahl, sich aktiv einzubringen, indem Sie das Angebot nutzen und unsere Tourenführer von ihrer besten Bergseite kennenlernen. Für alle ist etwas dabei. Fordern Sie uns heraus, wir freuen uns.

Über das Vereinsjahr 2011 wird der Vorstand auf der Hauptversammlung am

Dienstag, 14. Februar 2012

20.00 Uhr

im Kleintierzuchtverein in Bad Saulgau, Glockeneichweg

detailliert berichten. Die Mitglieder sind jetzt schon herzlich eingeladen.

Der Vorstand wünscht allen Sektionsmitgliedern nah und fern der Berge schöne, besinnliche, erholende und entspannende Weihnachtstage mit allen guten Wünschen für ein gesundes, erfolgreiches und unfallfreies Bergjahr 2012.

Mit herzlichen Grüßen

Hans-Peter Hauser
1. Vorsitzender

